

Feliz Navidad



VILLANCICO POPULAR

*Ayayay, mi amor se ha agraciado
ayayay, mi amor es el cordero
ayayay, cantaremos la gloria
ayayay, pastorcitos del cielo.*

*La Virgen se está lavando
sus blancas piernas en el río,
y los ángeles le cantan
al Niño recién nacido.*

*La Virgen está cosiendo
la ropita de Manuel,
y el Niño está sonriendo,
jugando con san José.*

*San José hace las tortas
y la Virgen los pestiños,
y un ángel canta la nana
para que se duerma el Niño.*

*En el portal de Belén
hay estrellas, sol y luna:
la Virgen y san José,
y el Niño que está en la cuna.*

*"Aunque Cristo nazca mil veces en Belén, mientras no nazca en tu corazón,
estarás perdido para el más allá: habrás nacido en vano".*

Angelus Silesius

**Amigos:
Pido a Jesús, el Niño de Belén,
que os conceda su Luz, su Palabra y su Paz.**

Las ovejas atraen a los rayos, así que es mejor no andar cerca de ellas en una tormenta. La lana se carga fácilmente de electricidad estática, así que las ovejas sin trasquilar son algo así como pararrayos. O sea, pelorrayos.

ANÉCDOTA DE NUESTRO PUEBLO

Corrían los años 30 y 40. Cuando LA BEBÉ venía al pueblo se armaba un revuelo por lo "extravagante" como "ricachona" que era, a más de su fama de caprichosa...

Ya hemos escrito sobre su vida, en Salamanca y en El Cuartón de Tragantía. Su padre "trajo" de Francia el primer coche que circuló por la provincia, y en él venía La Bebé. Y, a raíz de esto, el comentario de dos "paisanas":
-dicen que va a venir La Bebé conduciendo ella un "tobús".
(y la "compañera") :
-que no es un "tobús", que es un "tomóvil".

LA "SALIDA" DE MIRIAM

Tres añitos tiene. Es una niña muy viva y espontánea. Era navidad. Estaba en la capilla a tan sólo dos metros del sagrario y de la cunita con un Niño-Jesús. Lo ví tan oportuno y tan crucial el momento y la circunstancia que, sin pérdida de tiempo le pregunté:

-Miriam ¿dónde está Jesús?

Y la niña, sin esperar a más me soltó:

-¡¡ está a la parcela !!

Aclaración: ...y es que "Jesús" también se llama su padre, y la niña entendió que yo le preguntaba por él.

El error, lo reconozco, fue mío y también fue mía... la carcajada que me produjo la contestación de la niña. Como que para otra vez tendré más cuidado...

Navidad es Navidad
toda la tierra se alegra
y se entristece la mar.

Marinero ¿a dónde vas?
deja tus redes y reza
mira la estrella pasar.
Marinero, marinero,
haz en tu barca un altar,
marinero, marinero,
porque llegó Navidad.

¡Ah!

¡Ay!

¡Dios!

Míralo.

Adóralo.

Admíralo.

Nombralo.

Embelenado.

Enhumanado.

Reconócelo en ti,

Admíralo fuera de ti,

Ábrele tu corazón y tu vida,

Quitale lo que te impide verlo,

disfrútalo en tu camino cada día,

rellena con Navidad todos tus pasos

y con Dios siéntete divinamente humano.

Ora y adora, alaba, pide perdón, pide gracias

y ofrécele como cuna y portal lo mejor de cada día.

Y es que la Navidad Buena no hace, sino que ¡se hace!

Recuerda una vieja oración, saca el viejo belén del abuelo..

Recobra con habilidad algunos sentimientos cristianos perdidos.

Date el buen regalo de estrenar y vivir un amor más ardiente y más
fiel. Haz tú una Navidad diferente. Para eso haz memoria, escucha, ora, lee,
sonríe y ríe, pon luces y un portal. Y haz promesa de vida y de fe, mira al otro
lado de todas las estrellas. Escucha el silencio más allá del ruido de las cosas
busca a Dios, háblale de la gente, del mundo. Habla con tus amigos, mira los
ojos y el rostro del prójimo. Descubre los nombres de Dios, abraza mejor
y más hondo lo que crees. Disfruta más lo que eres, goza y crece
con cada Navidad, prepárala, prepáratela, vívetela a fondo,
cree y fíate más de Dios, del prójimo y hasta de ti,
alza la cabeza, levanta la vista y vuélvete

al mundo, a los otros, a Dios,

identifícalo,

vívelo,

ama

hoy

ora

ya

tú

a

Dios en ti.

Y eso es Navidad.

Este es el árbol de Navidad plantado por Dios en tu vida:
Cuidalo, admíralo, enséñalo y recoge cada día sus buenos frutos...

¡FELIZ NAVIDAD!

NO SÓLO FELICITES LA NAVIDAD: HAZLA POSIBLE HOY (NAVIDAD CRISTIANA).

Feliz Navidad... ¡hazla posible ya!

Noches blancas de hospital
dejad el llanto esta noche
que el Niño está por llegar.
Caminante sin hogar
que mañana Dios dirá.
Caminante, caminante
porque llegó Navidad.

Caminante, caminante
deja tu alforja llenar,
caminante, caminante,
porque llegó Navidad.

Ven soldado, vuelve ya
para curar tus heridas
para prestarle la paz.
Navidad es Navidad
toda la tierra se alegra
y se entristece la mar.

Tu que escuchas mi mensaje
haz en tu casa un altar,
deja el odio y ven conmigo
porque llegó Navidad.
Y en la Misa del gallo
los coros desgarran sus cuerdas,
y extasiada ante el Cristo que nace,
una madre reza por el hijo
que fuera de casa sentirá tristeza,
y los ojos del hijo esa noche
llorarán con ella.

Tu que escuchas mi mensaje
haz en tu casa un altar,
deja el odio y ven conmigo
porque llegó Navidad.

